

那須の歴史
再発見！

那須町の歴史文化遺産

vol.8



柏台地区にある「開拓」碑

今回は、柏台開拓と「開拓」碑を紹介します。

柏台開拓は、終戦直後に那須村の未開墾地に入植した退役軍人らを中心とした開拓です。

終戦間もない昭和20年9月に設立された、「財団法人遺族、傷痍軍人保護並退職軍人職業

補導会（総裁・東久邇宮稔彦王）は、同年9月15日に陸軍

次官より発せられた「帰農及開墾促進ニ関スル件」などに基づき、復員軍人らの帰農を促進し、募集を行いました。

住宅と一町歩の耕地が与えら

れるということで、募集に応

り、特に戦後開拓地の中で

事務所内の退役軍人補導部に集まり、旧軍馬補充部白河支

部高津分厩地内放牧地に入植しました。これが柏台開拓の

始まりです。

同年10月～11月の間に地元

拓20周年を機に建立された「開

拓20周年を機に建立された「開

拓20周年を機に建立された「開

かつこう



今年もいよいよ師走を迎えました。朝晩の冷え込みがいつそう厳しくなり、吐く息の白さに冬の訪れを感じる季節です。冬の恒例となっている芦野公民館のイルミネーションはご覧になつたでしょうか。今年は那須中央中学校の生徒が飾りつけをしてくれました▼

今年もいよいよ師走を迎えました。朝晩の冷え込みがいつそう厳しくなり、吐く息の白さに冬の訪れを感じる季節です。冬の恒例となっている芦野公民館のイルミネーションはご覧になつたでしょうか。今年は那須中央中学校の生徒が飾りつけをしてくれました▼

今年もいよいよ師走を迎えました。朝晩の冷え込みがいつそう厳しくなり、吐く息の白さに冬の訪れを感じる季節です。冬の恒例となっている芦野公民館のイルミネーションはご覧になつたでしょうか。今年は那須中央中学校の生徒が飾りつけをしてくれました▼



柏台神社

☎ 74-7007

▼問合せ 那須歴史探訪館



那須町の歴史文化遺産

vol.8

拓碑があります。碑文には「那須の荒野に身を投じ心中ひそかに祖国再建を希い不憧れの作業にも拘わらず只ガムシャラに働き続け」た人々の歴史が刻まれています。終戦後、銃を鍔に変えた人々の想いが碑には込められているのです。

柏台の由来は、当地に柏の木が多く自生していたこと、軍人に縁深い、振武台（埼玉県朝霞市・陸軍予科学校があった）、相武台（神奈川県座間市）、陸軍士官学校（修武台（埼玉県狭山市／入間市・航空士官学校があつた）の一

こんにちは 赤ちゃん



令和7年1月生まれ

いとは

大平 依十羽ちゃん

いとはちゃんは…

言葉を理解し始め、いろいろな物にも興味津々。
はじめての言葉が楽しみです。



「こんにちは赤ちゃん」コーナーの写真を随时募集しています。
詳しくは企画政策課広報広聴係（☎72-6935）まで。



◆那須町LINE公式アカウントはこちらから追加できます



◆那須町LINE公式アカウント友達登録後の流れはこちら

町の世帯と人口

(11月1日現在・住民基本台帳) ()の数字は前月比

- ・世帯数 10,886世帯 (+ 18)
- ・人口 23,355人 (- 17)
 - 男 11,652人 (- 7)
 - 女 11,703人 (- 10)

出生	2人	(- 2)
死亡	39人	(+ 6)
転入	79人	(+ 12)
転出	58人	(- 8)
その他	-1人	